
 

学校の様子(5/1～5/11) 

５／２（水）遠足 

 天候がたいへん心配されましたが、各学年予定通り遠足を実施しました。自分の足で歩き、

自分の目で見て、聞いて、いろいろな人とお話ししたり遊んだり勉強したりして、楽しい時間

を過ごすことができました。新しいクラスの仲間との絆も深めることができました。お昼から

はあいにくの雨となり、保護者の皆様には大変ご心配をおかけしましたが、お弁当や雨具の用

意、下校の見守り等にもご協力をいただき、ありがとうございました。 

 

［１年生］長湫南部１号公園（６年生と手をつないで出発し、いっしょに遊びました） 

 

 

 

 

 

 

 

 

［２年生］猪高緑地（仲良く遊び、お弁当・おやつを楽しみ、自然観察をしました） 

 

 

 

 

 

 

 

 

［３年生］交通児童遊園、長久手城址、血の池公園（長久手の昔たんけんをしました） 

 

 

 

 

 

 

 

 

［４年生］岩崎城、弁天池公園（お城や資料館を見学し、友達との交流を深めました） 

 

 

 

 



 

［５年生］モリコロパーク(杁ヶ池公園駅からリニモ)（班ごとにミッションを行いました） 

 

 

 

 

 

 

 

 

［６年生］長湫南部１号公園(１年生と)、牧野ヶ池緑地公園（いっぱい歩き、楽しみました） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５／７（月）朝会 

 新しい学年が始まって、ちょうど 1 か月が過ぎようとしているので、入学式や始業式でお話

しした内容について、改めてお話ししました。１年生には３つの約束（①夜よく寝て、朝ご飯

をきちんと食べること ②車に気を付けて道路を歩くこと ③「おはようございます」の朝の

あいさつをすること）ができているか聞きました。多くの１年生ができていると手を挙げまし

た。 

始業式で話をした内容の一つで、「頑張ればできるかもしれない目標を立ててチャレンジし

てほしい」については、皆さん目標をもってチャレンジしていますか？と。目標を忘れてしま

った人やなくしてしまった人は、がっかりすることはありません。今からつくればいいのです。 

５月は大きな行事として運動会があります。運動会のことで何か目標を決めてチャレンジする

のもいいかもしれません。授業のことでも給食や掃除のことでも、委員会や部活動のことでも、

挨拶のことでも交通ルールを守ることでも何でもいいです。少し頑張ればできそうな目標をつ

くって、ぜひチャレンジしてください！ と。 

 始業式でもう一つ話したことは、「何

よりも皆さんの『笑顔』がたくさん見ら

れる１年であってほしい」ということで

す。そのための合い言葉を、いっちーレ

ンジャーとともに確認をしました。いっ

ちーピンクといっちーオレンジに答えて

もらい、いっちーレッドに元気よく合い

言葉を言ってもらいました。 



 

合い言葉は、「元気に登校！笑顔で下校！」

です。 

合い言葉が出てきたところで、次のように朝のあいさつにつ

いてお話をしました。 

 

朝、校長先生は、元気に挨拶することを心がけています。 

全員と挨拶したいと思っていますが、門を出て左に行った横断歩道のところいることが多い

ので、全員とはできません。１１５０人くらいのうち、こっち側から来る人は半分、いや３分

の１くらいかなぁ。３００人くらいになるのかなぁ。２列で並んでくるから２人に１回の「お

はようございます」で計算すると、半分の１５０回くらい朝「おはようございます」を言って

いることになります。 

朝は元気が出ない人もいると思いますが、校長先生は元気なので、元気よく挨拶をしていま

す。１５０回のうち、１４０回は先生の勝ちです。というのは、先生は、元気とともに、先に

挨拶するように心がけています。先にあいさつをしたから勝ちというわけではありませんが、

挨拶をされてからするよりも、自分から先にした方が気持ちがいいから、先生は先にするよう

にしています。１５０回のうち１４０回勝ちと言ったのは、１０人くらいの人が、先生より元

気があったり、先にする人だったりするからです。校長先生が気付かない遠いところから挨拶

してくれる人もいて、校長先生の上をいくとは、なかなかやるな！とうれしい気持ちになりま

す。みんなでパワーを送りあって、「元気に登校！笑顔で下校！」の５月となることを願って

おります。 

 

 

 

 

 

 

 

                          ↑ 体育館入口の掲示板 

               ← 職員室前の掲示板 

 

５／９（水）体力テスト 

 ５・６年生が体力テストを行いました。この日は、上体起こし、立ち幅跳び、反復横跳びを

体育館で、ソフトボール投げを運動場で行いました。５０ｍ走、シャトルラン、握力などは体

育の時間にも行っております。自分の体力を知り、体力アップを図っていきます。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５／９（水）１年生学校探検 

 １年生が学校探検で校長室にやってきました。壁に掛けてある市が洞小学校の航空写真や歴

代校長先生の写真、グランパス深堀選手のサイン入りユニフォームなど、はじめて入る校長室

に興味津々です。質問したいこともいっぱいのようで、時間オーバーになってしまったクラス

もありました。またのお越しをお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

５／１０（木）愛知淑徳大より学生来校 

 愛知淑徳大学２年生の中間萌奈さんが、インターン

シップ研修生（教育プログラムの一環として行う体験

学習）として、毎週木曜日に来校することになりまし

たので紹介します。よろしくお願いします。 

 

 

＜おまけ＞ 先生たちも勉強しています！ 

↓ 講師の先生を招いて教室で道徳の授業を研究      ↓ 山本健一先生を講師に運動会の研修中  

 

 

 

 

 

  


